



EL OPERATIVO FUE ENCABEZADO POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL.

Autoridades hacen fiscalizaciones en el Barrio Puerto

VALPARAÍSO. Es parte del Plan Verano Seguro, pero se trabaja a largo plazo.

Como una forma de reforzar la seguridad, ayer se realizó un operativo de ronda impacto multisectorial en el Barrio Puerto. Éste estuvo encabezado por el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, junto a Carabineros, y participó la policía marítima, seguridad ciudadana del municipio porteño, la seremi de Salud y el Servicio Nacional del Consumidor (Sernac).

“El objetivo es entregar seguridad, fiscalizar de distintos aspectos el entorno del barrio, generar presencia, que es lo que más nos piden los vecinos, vecinas y locatarios. Esto es parte de un proceso que se está desarrollando del Plan Verano Seguro, pero que tiene que ver, en este caso y sector puntual, con un trabajo de más largo plazo”, explicó la autoridad regional.

Siguiendo esta línea, explicó que ya hay una mesa con la asociación gremial con la que se está trabajando junto con la municipalidad. A ello se suma el “copamiento desde las distintas policías que ha sido bien significativo, que ha dado más seguridad”, a lo que se añade “el trabajo de televigilancia y el sistema de drones (...) y que ha significado que hemos tenido efectos positivos en este sector”, sostuvo Riquelme. El tema ahora es pasar a una nueva etapa, que “es trabajar en conjunto para poder generar más inversiones en este sector”, agregó.

TRABAJO CONJUNTO

El teniente coronel Carlos Meza, Subprefecto de los Servi-

“Esto es parte de un proceso que se está desarrollando del Plan Verano Seguro, pero que tiene que ver, en este caso y sector puntual, con un trabajo de más largo plazo”.

Yanino Riquelme

Delegado Presidencial Regional

cios de la Prefectura de Carabineros de Valparaíso, detalló que “ésta es una más de las estrategias que ha desarrollado Carabineros junto con la autoridad administrativa y otros servicios”.

Marco Barahona, director secretario de las asociaciones gremiales del Barrio Puerto, se mostró satisfecho con esta intervención, manifestando que “desde hace unas semanas venimos viendo un cambio de menos a más, muy significativo en nuestro barrio comercial, donde vemos la presencia de todos los órganos públicos, entre esos, policías y municipalidad, preocupados de las peticiones que hemos ido entregando y que nos han ido resolviendo y escuchando”.

Desde el municipio, su directora de Seguridad Ciudadana, María José Brevis, señaló que “la seguridad es un eje trascendental”, por lo que “estamos trabajando de manera vinculada con las distintas instituciones (...) para poder abordar las distintas dinámicas y situaciones que tenemos en materia de seguridad”.